



México emite deuda a 100 años en libras esterlinas

- **La tasa es del 5.75%, la cual ha sido la más baja en colocaciones en el mercado extranjero**

RedFinancieraMX

México/Agencias

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) confirmó que se colocó un bono a 100 años en libras esterlinas, el cual es el primero en su tipo.

En un comunicado, la dependencia informó que la emisión fue por mil millones de libras esterlinas (poco más de 21 mil millones de pesos) a una tasa del 5.75%, la cual ha sido la más baja en colocaciones en el mercado extranjero.

De acuerdo con el comunicado, el gobierno federal es el primer emisor soberano, y el segundo en el mundo, en colocar un bono a un plazo de 100 años en libras esterlinas.

Esta transacción pone de manifiesto la amplia aceptación que tienen los instrumentos de deuda del gobierno federal en los mercados internacionales y la capacidad de financiarse a largo plazo.

Esta emisión representa el regreso del gobierno federal como emisor al mercado de libras esterlinas, después de 10 años de ausencia.

Es la primera transacción del gobierno federal en los mercados internacionales de capitales tras alcanzar una calificación crediticia de categoría "A" por una de las tres principales agencias calificadoras.

El bono cuenta con un cupón de 5.625% y otorgó una tasa de rendimiento al vencimiento de 5.75%, la cual representa la menor tasa de rendimiento obtenida por el gobierno federal en las tres emisiones que ha hecho en los mercados internacionales a un plazo de 100 años.

Las condiciones alcanzadas para la emisión, así como la extensa participación de los inversionistas internacionales, reflejan la confianza en el manejo macroeconómico de las finanzas públicas del gobierno federal y el efecto de las reformas estructurales aprobadas recientemente.

La emisión se hizo para aprovechar el mercado, ya que la situación por la que atraviesa la deuda nacional es buena, tras el "upgrade" que México recibió por la calificadora Moody's.

Esta información confirma la nota publicada en el diario Financial Times, de acuerdo con la cual el papel gubernamental vencerá en el año 2114.

La colocación del bono en libras esterlinas se da en un contexto en el cual los inversionistas muestran interés por México, afirmó el rotativo.

Un punto importante a tomar en cuenta es que México está vendiendo vencimientos más largos, luego de que la calificadora Moody's otorgara al país un "A3" y Standard and Poor's le elevará la nota crediticia a "BBB+".

En octubre de 2010, el gobierno federal realizó una emisión en los mercados de capital por un monto total de mil millones de dólares, a través de la colocación de un Bono Global con vencimiento en 2110.

Las dos instituciones que gestionarían la venta del bono serían Barclays y Goldman Sachs.